

‘Playsiderúrgicos’, la nueva exposición del Museo de la Siderurgia y la Minería de Castilla y León

El museo acoge una colección de dioramas que explica con ayuda de los populares muñecos articulados el proceso industrial del acero.

El Museo de la Siderurgia y la Minería de Castilla y León, con sede en Sabero (León) abre al público el próximo viernes 10 de marzo a las 12:00 horas su nueva exposición temporal, ‘Playsiderúrgicos’.

En la exposición, realizada íntegramente con materiales reciclados, decenas de las populares figuras de Playmobil , recrean todo el proceso siderúrgico. Comenzando por el parque de minerales y pasando por el Sínter, los hornos altos, la acería y las diferentes laminaciones, los Playmobil consiguen mostrar orgullosos al visitante, al final del proceso, los productos terminados.

Su autor, Javier Grela, junto a su equipo de la empresa Casvali, ha replicado, a lo largo de diez metros de diorama, con todo detalle y rigor el funcionamiento de las instalaciones que la empresa ArcelorMittal tiene en Avilés y Gijón y que, desde hace más de sesenta años, primero como Ensidesa, forma parte fundamental de la vida social y económica tanto de Avilés como de Asturias. En definitiva, todo el proceso que conduce desde el mineral de hierro al acero, un producto presente de forma continua en la vida diaria.

La exposición, que fue inaugurada en la Feria Internacional de Muestras de Asturias, se pudo ver también en el Museo de la historia urbana de Avilés y recalca ahora en el MSM, lugar de referencia para entender la historia siderúrgica de España.

Para acudir al acto de inauguración es necesaria inscripción previa en el museo o en el teléfono 987 718 357. La exposición estará abierta al público en horario de museo y con la entrada gratuita hasta el mes de junio del 2023.